




Bedauerlicherweise wurde die begehrte Auskunft nicht erteilt. In concreto gab es bzgl. des
Auskunftsbegehrens keinerlei Reaktion von Seiten des  Bundesministeriums für Verfassung,
Reformen, Deregulierung und Justiz.

Aus diesem Grund stellen wir hiermit (erneut) höflichst den 

Antrag 
auf Ausstellung eines Bescheides gemäß § 4 AuskunftspflichtG.

Mit freundlichen Grüßen,

das Team des 
KOV Kreditordnungsvereins
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